

## *Notre lauréat de la bourse de mérite 2007*

La bourse de mérite, au montant de 1000\$, est offerte par l'Association du Québec de l'Institut canadien des évaluateurs et l'Association des techniciens en évaluation foncière du Québec. Elle vise à reconnaître le talent, la réussite académique, l'implication sociale et les accomplissements du nouveau diplômé en Technologie de l'estimation et de l'évaluation en bâtiment.

Différents éléments sont considérés pour l'évaluation des candidats, notamment l'implication sociale et la reconnaissance du candidat dans son milieu scolaire, les résultats académiques, le cheminement personnel et les défis surmontés pour atteindre cette reconnaissance et le rayonnement de sa réussite.

C'est donc pour une 4<sup>e</sup> année consécutive que l'Association a remis, le 11 mai dernier, la bourse de mérite nouvellement bonifiée, au récipiendaire Marc-André Caron, un finissant du Cégep de Drummondville.

Toutes nos félicitations !



Sur la photo de gauche à droite:

Julie St-Arnaud, Secrétaire de l'ATEFQ

Marc-André Caron, Récipiendaire de la bourse de mérite

André St-Arnaud, Secrétaire de l'AQICE